

EMOTYCOLOR

ÁLBUM EMOCIONAL:

Desde Serendipia consideramos que el primer paso para crear unos buenos “pilares emocionales” es tener muy clara la identificación de las emociones. Es imposible reconocer la emoción si previamente no la conozco. Y de esta idea nace “mi primer álbum emocional”, la intención es que a través de los cromos se puede realizar una identificación de las emociones, tanto en imágenes reales como en emotycolor (estrellas) y dibujos.

Con los cromos trabajaremos varios aspectos que consideramos importantes; en primer lugar la **identificación y alfabetización emocional** les ayudaremos a que puedan identificar cada uno de los cromos, en segundo lugar **la atención**, tienen que hacer un trabajo de discriminación emocional. En tercer lugar, la **psicomotricidad fina**, se pueden recortar con tijera o los más pequeños pueden utilizar el punzón, y por último **la clasificación** en plantilla.

No queremos que el álbum se quede solo con las imágenes que os proponemos, sino que a partir de ellas el álbum se vaya rellenando de recortes de revistas, fotos de la familia, dibujos propios y de los miembros de mi familia o clase que quieran participar en “mi álbum” y, todo aquello que esté relacionado con la emoción que trabajamos en cada una de las plantillas.

El álbum emocional como todas las herramientas que propone Serendipia solo es una base, será la creatividad de usuario o a del adulto que le acompañe lo que hará de cada herramientas que sea única y personal.